

Beginn: 16:15

Anwesend: Burt, Sascha, Basti, Lara, Hirte, Jacob, Manu

Gäste: Laura, Tobias, Rodrigue

TOPe

0. Regularia

- Beschlussfähigkeit festgestellt.
- Protokoll der letzten Sitzung nicht verabschiedet.

1. Termine/ Berichte

- Queer@Uni/FSR Bio/Chemie wollen am 23.06. den Raum für die HIV-Beratung haben. Läuft. (Die Bude sollte sauber sein!)
- Queer@Uni und Wo.Men wollen mit uns (und weiteren Kooperationspartnern wie AStA und anderen Referaten) eine Soli-Party für Geflüchtete machen. Sie kommen auf der nächsten Sitzung nochmal zu uns, dann wird alles konkreter.
- **ManuF** soll bitte unseren neues digitales Schild so programmieren, dass es neben „FSR GG LaBaMa“ auch „fristen-kippen.de“ anzeigt!
- ESE:
 - Basti berichtet. (Bericht folgt per Mail)
 - Wir müssen schnellstmöglich entscheiden, ob wir die ESE (wie von Coelen vorgeschlagen) um eine Woche nach vorne verlegen oder nicht.
 - Coelen kommt nächste Woche auf unserer Sitzung zwecks Koordination vorbei.
- GEW-Veranstaltung kann am veranschlagten Termin nicht stattfinden. Neue Terminsuche wird gestartet.
- Kampagne fristen-stoppen.de: Wir planen einmal pro Woche (Mittwochs) einen Infotisch im Mensayfoyer zu machen. Außerdem soll in großen Veranstaltungen sowie innerhalb der Organe der VS geworben werden. Weiteres zu Orga über die interne Kommunikation.
- Sommerfest der VS: Wir sind dabei! Beteiligen wir uns an dem Bühnenprogramm? Überlegen wir mal!

2. Anträge

- Antrag auf Kleinkredit wurde bewilligt.

3. e-Mails.

- Keine.

4. Probleme von Studierenden

- Keine.

5. Sonstiges

Sitzungsende: 17.37